

Fuente:Norte Castilla

Fecha:08/04/11

Titulo:Sanidad estudia crear um banco de leche humana para recién nacidos

Link: <http://www.nortecastilla.es/v/20110408/avila/sanidad-estudia-crear-banco-20110408.html>

## **Sanidad estudia crear un banco de leche humana para recién nacidos**

Ávila se está constituyendo como la capital del estudio médico». Así lo afirmó ayer, medio en broma, medio en serio, el gerente del Palacio de Congresos Lienzo Norte, Gonzalo Sunico, antes del acto de inauguración del VI Congreso Español de Lactancia Materna, que desde ayer y hasta mañana se celebra en este palacio abulense.

En la inauguración del congreso, el consejero de Sanidad, Álvarez Guisasola, destacó la importancia de trabajar por crear espacios adecuados para la lactancia materna, tanto en empresas, como en hospitales y lugares públicos.

En este congreso también se está desarrollando la tercera Reunión de Bancos de Leche Humana para recién nacidos prematuros o enfermos. En España hay en estos momentos cuatro bancos de este tipo -Baleares, Murcia, Valencia y Zaragoza-, y Guisasola señaló que «se está estudiando la posibilidad de ubicar uno en esta comunidad».

María Teresa Hernández Aguilar, pediatra y presidenta del congreso, explicó que los bancos de leche humana se nutren de la leche que de forma altruista donan madres que están dando el pecho a sus hijos para poder alimentar a recién nacidos muy prematuros o muy enfermos cuyas madres no pueden darles de mamar, y «esa leche les asegura la supervivencia y la carencia de enfermedades muy graves», informa Ical.

Esta cita recoge el testigo de otras de carácter médico anteriores que han encontrado en la capital amurallada el marco perfecto para su celebración. Las pioneras fueron las Jornadas de Calidad en Atención Primaria, que el Sacyl puso en marcha del 4 al 5 de junio de 2009, y en las que se reunieron casi 1.000 representantes de personal sanitario de toda la comunidad.

Más cercano en el tiempo, hace tan solo un una semana, la Sociedad Española de Informática de la Salud, diseccionaba la trascendencia de la comunicación y la informática en el ámbito de la salud.